



Acuden hoy a inscribirse por Frente Opositor

IVÁN SOSA

Hoy se llevará a cabo el registro de los precandidatos en búsqueda de la Jefatura de Gobierno, de la coalición opositora Va por la CDMX.

En la sede del PAN, en la Colonia del Valle, se inscribirá el panista Santiago Taboada.

En el PRI nacional, en Insurgentes Norte, se registrará Adrián Rubalcava y en el PRD, en sus oficinas de Benjamín Franklin, se inscribirá Luis Espinosa Cházaro.

“Pediré licencia a la Cámara de Diputados, para meterme de lleno a la precampaña por la candidatura”, expuso Cházaro.

El PRI y el PRD han señalado que Santiago Taboada sólo es el precandidato del PAN.

“Seremos tres precandidatos para ir a los debates, los foros, y en la segunda semana de enero vendrán las medicio-

nes para definir quién será el candidato”, subrayó Cházaro.

Al igual que el PRI y el PAN, el PRD también gobierna alcaldías, Coyoacán y Tlalpan, por lo que debe haber un proceso democrático y participativo para elegir al candidato de la Oposición, demandó.

“Es lo que contrasta con Morena, la coalición está formada por partidos y por la sociedad civil, que tiene derecho a participar”, señaló el perredista.

“El PRD ya gobernó, y bien, la Ciudad durante varios periodos, en realidad tenemos más historia progresista en el PRD, que en el PAN”, aseguró.

“No hay que adelantar los tiempos, lo que necesitamos es piso parejo para los contendientes de los tres partidos y que la gente decida a quién quiere”.